



CCS Abogados y Hitchings se unen para plantear demandas de ADIF frente al “Cártel del AVE”

En 2019, la [CNMC](#) sancionaba a 15 empresas, algunas multinacionales y otras líderes en su sector en España, a pagar una multa de 118 millones de euros por formar varios cárteles para el reparto de concursos públicos de infraestructura ferroviaria de ADIF entre 2002 y 2016. Hace un par de meses ADIF abrió la licitación para contratar los servicios legales para reclamar los daños derivados del cartel con un plazo, para presentarse al concurso, que terminaba el día 20 de diciembre. Esto ha originado movimientos en el ámbito de algunos bufetes que actualmente son importantes actores en esta materia.

CCS Abogados es el bufete de España que mayor número de reclamaciones de daños gestiona en España frente al “cártel de camiones” representado los intereses de más de 4.500 empresas asociadas a la Confederación Española de Transporte de Mercancías (CETM), y cuenta en sus filas con Francisco Marcos, uno de los académicos con mayor prestigio y experiencia en materia del Derecho de la Competencia.

Por su parte, **Paul Hitchings**, socio director de **Hitchings & Co.**, es también uno de los más reputados especialistas en daños antitrust, gracias a su experiencia al frente de algunos de los casos más notorios de reclamaciones de daños por infracciones del Derecho de la Competencia, tanto en tribunales españoles como en otras jurisdicciones europea ...